

Joyeux anniversaire Zapatoca !

Du 13 au 18 octobre dernier, c'était l'anniversaire de Zapatoca !

Fondée en 1743, la ville au climat de soie fêtait ses 278 ans. Pour l'occasion, des animations autour de la danse, la musique, l'artisanat, le cinéma, le patrimoine et des activités folkloriques étaient organisées durant toute la semaine. Elles se sont déroulées dans toute la ville, ce qui a enchanté les très nombreux visiteurs ! La coopération décentralisée a été mise à l'honneur, avec un message en espagnol du Maire Philippe Lorimier, une sérénade présentée par les étudiants de français Zapatocas et une courte vidéo du savoir-faire artisan crollois sur la feria artisanale très fréquentée. Joyeux anniversaire Zapatoca !





Les bandes de guerre des collèges Santo Tomas et Sagrado Corazón inaugurent la semaine en chorégraphie



Le marché des artisans a eu lieu sur 5 jours et a attiré de nombreux touristes



La Maison de la Culture et ses élèves en musique ont animé toute la semaine



De nombreuses rencontres ont pu sensibiliser habitants et visiteurs à la richesse patrimoniale de Zapatoca



Les groupes folkloriques locaux et invités ont fait des démonstrations



Le groupe des étudiants en français et anglais est prêt pour aller se présenter



Les enfants ont pu en apprendre plus et échanger sur les mythes et légendes de Zapafoca



C'était aussi l'anniversaire du parc Gustavo Gomez Ardila, un lieu important de reforestation à Zapatoca

Maeve